

## Cinq mois d'arriérés de salaires pour les soldats burundais de l'Amisom

@rib News, 03/06/2011 - Les soldats de maintien de la paix en Somalie viennent de passer près de 5 mois sans être payés, a rapporté le site internet de la BBC ce jeudi 2 juin 2011. Les cinq mois d'arriérés de salaires équivalent à 20 millions de dollars américains, soit plus de 20 milliards de francs burundais, selon la même source. Selon l'un des soldats qui se sont confiés à la BBC, il n'est pas permis aux soldats de dévoiler des secrets militaires selon toujours la même source, la situation est grave car, ils craignent d'être considérés comme des menteurs par leurs familles. Des sources sur place à Mogadiscio ont confirmé que les militaires ougandais sont payés sans aucun problème, tandis que ceux du Burundi ne le sont pas du tout. « Nos familles vont croire que nous sommes des menteurs car il n'y a pas d'argent sur nos comptes à Bujumbura » a souligné l'un des soldats sous couvert d'anonymat. L'armée burundaise, colonel Gaspard Baratuza avait promis en avril dernier que les militaires de l'Amisom allaient être payés, mais cela n'a pas été honoré, a souligné un autre soldat en mission en Somalie. [JMM]